

МОСКОВСКАЯ
ГОРОДСКАЯ КОЛЛЕГИЯ АДВОКАТОВ

КОЛЛЕКТИВ АДВОКАТОВ
ИНЬЮРКОЛЛЕГИЯ

№ 16 марта 1961 г.

№ Ир.186

г. Москва, Тверской бульвар, 13
Для писем: Почтовый ящик 963,
Для телеграмм: „Москва—Иньюрколлегия“

При ответе ссылаться на наш № Ир.186

Гр. Меликову Теймуру Гасан Али Оглы

г. Баку, ул. Тверская, 29.

Дело о наследстве Вашего брата в Иране еще не закончено.

Для завершения дела необходима новая доверенность, так как срок действия ранее выданной Вами доверенности истек.

Прилагая 3 бланка доверенности и справку для нотариуса, просим Вас вместе с братом срочно посетить нотариальную контору и подписать доверенность в его присутствии. Обратите внимание нотариуса на то, что доверенность он должен удостоверить по форме, предназначенной для действия доверенности за границей, и затем направить ее в ~~в~~ Верховный Суд Аз.ССР.

На расходы по оформлению доверенности в Москве просим перевести по почте на наш счет № 70060 в Московской Городской конторе Госбанка 5 руб. 70 коп.

Приложение: 3 бланка доверенности и справка.


Иньюрколлегия

Moscow Bar Association

Inyurcollegium (Foreign Legal Collegium).

March, 1961

№p No. 186

Tverskoy Boulevard 13, Moscow

To

Mr Teymur Hasan Ali oglu Melikov

Tverskaya 29 str, Baku city

Your brother's inheritance case is not over yet. To complete the case, a new power of attorney is required, since the power of attorney previously issued by you has expired.

Attaching 3 forms of power of attorney and a certificate for the notary, we ask you to urgently visit the notary's office with your brother and sign the power of attorney in his presence. Pay the attention of the notary to the fact that he must certify the power of attorney in the form intended for the validity of the power of attorney abroad, and then send it to the Supreme Court of the Azerbaijan SSR.

For the costs of issuing a power of attorney in Moscow, please transfer 5 rubles 70 kopecks by mail to our account No. 70060 in the Moscow City office of the State Bank

Inyurcollegium

